

**Angus Reid Institute
Defence and NATO
May 8-10, 2023**

**Some questions have been withheld for future release.
La version française suivra.**

Thank you for taking our survey today. We'd like your opinion on some questions about Canada and its place the world.

**Q2. [T]
Base=All
Single choice**

Overall, what kind of reputation would you say Canada has internationally?

Very good
Good
Average
Poor
Very poor

SPLIT SAMPLE Q3/Q4

**Q3. [T]
Base=HALF
Single choice**

All things considered, do you think Canada's reputation around the world is better or worse now than it was ten years ago?

Better now
About the same
Worse now
Not sure

**Q4.
Base=HALF
Single choice**

All things considered, do you think Canada's reputation around the world is better or worse now than it was one year ago?

Better now
About the same
Worse now
Not sure

Q7. [T]

Base=All

Single choice

Canada currently spends about 1.3% of its GDP on national defence. The North Atlantic Treaty Organization (NATO) suggests that members, of which Canada is one, should spend 2% of GDP. Reaching this 2% target would mean Canada increasing its defence spending from about \$27 billion to between \$40-42 billion.

If you oversaw Canada's budget, what would you do?

Reduce defence spending even more than it is now

Maintain the current rate of defence spending – about \$27 billion/year

Increase spending to the amount NATO recommends - about \$40-42 billion/year

Increase spending to even more than \$42 billion/year

Q8.

Base=All

Single choice

Recently, it was reported that Prime Minister Justin Trudeau told NATO officials - in private - that Canada will never reach the NATO goal of spending 2% of its GDP on national defence. Some people praised Trudeau for being transparent about the issue. Others said it was a mistake, and risks damaging the country's reputation abroad.

Which is closest to your opinion? Do Trudeau's comments ...

Risk damaging Canada's reputation

Make no difference either way

Enhance Canada's reputation by being straightforward

Not sure/ Can't say

Français

Merci de prendre le temps de répondre à notre sondage d'aujourd'hui. Nous aimerions connaître votre opinion sur certains sujets liés au Canada et à sa place sur la scène internationale.

Q2. [T]

Base=All

Single choice

En général, quelle est la réputation du Canada sur la scène internationale, selon vous?

Très bonne réputation

Bonne

Moyenne

Médiocre

Très mauvaise

SPLIT SAMPLE Q3/Q4

Q3. [T]

Base=HALF

Single choice

Tout bien considéré, croyez-vous que la réputation du Canada au niveau mondial s'est améliorée ou détériorée, au cours des 10 dernières années?

Elle est meilleure maintenant

Elle est restée la même

Elle est pire maintenant

Je ne suis pas certain

Q4.

Base=HALF

Single choice

Tout bien considéré, croyez-vous que la réputation du Canada au niveau mondial s'est améliorée ou détériorée, au cours de la dernière année?

Elle est meilleure maintenant

Elle est restée la même

Elle est pire maintenant

Je ne suis pas certain

Q7. [T]

Base=All

Single choice

Le Canada consacre actuellement environ 1,3 % de son PIB à la Défense nationale. Cependant, l'Organisation du traité de l'Atlantique nord (OTAN) recommande à ses membres, dont le Canada fait partie, de consacrer 2 pourcent de leur PIB. Afin d'y parvenir, le Canada devrait augmenter ses dépenses militaires actuelles, qui sont de 27 milliards, pour atteindre un objectif entre 40 et 42 milliards de dollars.

Si vous étiez responsable du budget du Canada, que feriez-vous?

Réduire les dépenses sur le plan militaire et y consacrer encore moins d'argent qu'aujourd'hui

Maintenir le taux actuel, soit environ 27 milliards par année pour la défense

Augmenter les dépenses pour égaler la recommandation de l'OTAN, soit environ 40-42 milliards par an

Augmenter les dépenses encore plus et dépasser le seuil des 42 milliards par an

Q8.

Base=All

Single choice

Il a récemment été signalé que le premier ministre, Justin Trudeau, avait déclaré en privé aux responsables de l'OTAN que le Canada n'atteindrait jamais la cible de 2 % du PIB, à consacrer à la défense nationale. Certains ont loué la transparence de Trudeau sur le sujet, mais d'autres disent que c'était une erreur, car cette affirmation risque de nuire à la réputation du Canada à l'étranger.

Quel énoncé se rapproche le plus de votre opinion? Les propos de Trudeau...

Risquent de nuire à la réputation du Canada

Ne font pas de différence

Améliorent la réputation du Canada, en étant sincère

Je ne suis pas certain / je ne peux pas dire